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最具创新精神房地产公司

!""#

最具社会责任房地产公司

封十一

!""#

年
$%

月
!&

日 星期一 责任编辑
!

李和裕
'

美编
!

许华清

社会责任大考促进房地产业创新向上
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绿地
"

集团
#

有限公司

绿地
"

集团
$

有限公司董事长张玉良
!

企业对于社会做出贡献
!

同时社

会也给了企业共同发展的机会
"

我们近年来的发展
!

就是社会对我们的回

报
!

所以我非常感谢主办方上海证券报以及各位朋友的关爱
!

绿地集团还

将继续前进
"

获奖评价
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新世界中国地产有限公司

新世界中国地产有限公司助理总经理潘立夫
!

新世界中国地产从上世纪

("

年代初起
!

就开始在内地房地产市场投资
!

到目前为止
!

已经在内地
!"

多

个城市发展超过
%"

个项目
"

作为一家有长远发展策略的上市公司
!

我们一向

都是以履行社会责任作为公司的核心价值
"

如在广州成立了一支员工自发组

织的
#

新世界爱心联盟
$!

积极参与社区
%

社群各方面的公益活动
"

除此以外
!

我们跟联合国儿童基金会之间的合作已经进入第四个年头
!

筹集了将近
#""

万港元的捐助
!

为山西女童提供教育
%

建设了开心学校等
"

新世界中国地产在

逐步迈向本地化的进程当中
!

能够得到这个奖项
!

我们感到非常受鼓舞
"

获奖评价
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凯德置地
%

中国
$

投资有限公司

凯德置地
"

中国
$

投资有限公司销售市场部总经理梁慧娴
!

今天非常感

谢主办方上海证券报颁发给我们这个有意义的奖项
!

这个奖对我们来说是

非常有推动力的
"

就在今天上午
!

我们在来福士广场公布明年将建成的两所

希望小学
!

特地请到新加坡国务资政吴作栋作为见证
"

除了捐建希望小学之

外
!

在
&

今天为明天
$

的大型公益活动中
!

我们到云南做了一次支教旅行
'

此

外
!

促进人文空间也是我们凯德置地一直秉持的一个企业理念
!

在今年上半

年
!

我们推出了
&

凯德伯乐基金
$!

以支持文化产业方面的发展
"

再次谢谢大

家的支持
!

也希望大家以后对履行社会公民责任有更大的投入
"

获奖评价
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中凯企业集团

获奖评价
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栖霞建设股份有限公司
栖霞建设股份有限公司董事长陈兴汉

!

创新是企业的灵魂
!

实际上一个企业要

得到不断的发展
!

最大的动力就来自于创新
"

栖霞建设已经有
!'

年的创业历史
!

是

%

年前在上交所上市以后一家崭新的上市公司
"

这些年栖霞依靠产品创新
%

科技进

步
%

科技管理
!

取得了很大的成绩
!

在今后的发展过程中栖霞将办好国家重要的产业

基地
!

把公司的产品做得更好
!

让我们的老百姓住上更好的房子
"

这些年当中
!

栖霞

建设了
!""

多万平方米的廉租房和经济适用房
!

当然这些房子都是价格低廉
!

但是

我们把质量做得很好
!

而且还主动向股东汇报
"

获奖评价
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恒隆集团

恒隆集团上海总经理王裕强
!

恒隆是
)**!

年进入内地的
!

我们在内地主要是上海做了两个比

较大的项目
(((

恒隆广场和港汇广场
!

这两个项目都是综合性的房地产项目
!

包括商场
%

办公楼
%

服

务式公寓等
)

这两个项目代表了内地两个不同的消费群
!

一个是高端的
%

一个是中档的
"

这两个项目

取得成功以后
!

恒隆接下来在内地的
(

到
)+

个城市将会发展
)!

到
)(

个项目
"

中国的商业房地产在

这十年当中取得了很大的发展
!

恒隆也会和我们所有的投资者一起共同把商业房地产市场做好
"

获奖评价
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路劲基建有限公司

路劲基建有限公司执行董事陈锦雄
!

路劲集团
)**&

年在香港成立以来
!

开始的时候只是投资于

国内的公路基建领域
!

我们跨出房地产投资就是创新的第一步
!

那是在
!""&

年
!

当时我们只是在广

州小试牛刀
"

不过在
!"",

年的时候我们收购了顺驰
!

当时我们的总资产才
,"

多个亿
!

而顺驰的总资

产有
)""

多个亿
!

我们收购顺驰这个动作可以说难度是非常的大
!

我们也是抱着奋斗的心态去做
"

过

去这十几年
!

我们在国内投资公路
!

也是本着这种踏踏实实
%

把事情干好的精神
"

我们既然收购了顺

驰
!

就要继续把这个公司
%

把我们的房地产事业做得更好
!

也希望为中国的房地产事业出一份力量
"

获奖评价
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汤臣集团

汤臣集团总经理徐彬
!

感谢上海证券报给我们这样一个机会
"

我想强调一下
!

我们来内地发

展是希望能给消费者带来一些好的东西
!

只是我们开发土地的价格比一般开发商的价格都贵
!

所

以我们必须要盖品质更高更好的产品
"

我想汤臣未来的路
!

我们会尽量走一些平民化
%

一般化和

大众化的路线
!

让大多数的老百姓能够买得起房子
!

这就是我们的目标
"

获奖评价
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中体奥林匹克花园集团

中体奥林匹克花园集团总裁陈顺
!

!"")

年开办到现在
!

我们的奥林匹克花园一直是风风火火
"

我想是由于我们的品牌叫奥运品牌
!

另外
!""(

年北京奥运会使得奥林匹克花园更加得到社会的广

泛关注
"

(

年来我们在
&'

个城市发展了
%!

个奥林匹克花园
!

良好地把房地产操作成一个联系体育的

复合性房地产概念
"

应该说在房地产的主力军中
!

我们进入的是一个比较特殊的领域
!

我们也一直在

努力把创新作为发展的重中之重
"

什么是创新呢
*

我个人觉得就是
(((

先于别人知道未来
!

尽管我们

要多努力一些
!

尽管我们会多付出一些
!

但是这样做我们很愿意
) "

李和裕 赵阳 整理
$

获奖评价
!

¤òóO/ªE7

ÉÐµªS�}¢Ë6ñË789

;�/�[&\òó7 Öopqr

��0°:(´ë£;<�=¥°

Ô>7 H£?�ÊOP@����

UV� :;<#|ÿA�òóO/

MÔ7BUV�2n37@���O

ûÉÐ¤Þ�Ë7CD��çèª

«r7Q5æOû�cd\û� ´B

nó1D3�¬B[&\�nE¥

2�2n37 ÉÐFGHI[&\

ó|b3°Oû3�0q�

万通地产股份有限公司

万通地产股份有限公司董事长冯仑
!

主办方为什么会颁发社会责任这个

奖项
*

首先
!

是希望好人好事有人做
!

好人好事有人夸
)

让我们做什么呢
*

实际

上是让我们承担社会责任
!

让中国更和谐
)

什么是责任呢
*

就是把别人的事当

成自己的事
!

多办一点别人想让我们做的利益相关的事情
)

其次
!

谈到和谐
!

就

是
&

有话好好说
$

和
&

有事慢慢做
!

别急
$)

一急了就乱
!

乱则不治
)

此外
!

有钱还

得大家花
!

光自己花就不是和谐
)

如果一个家庭赚了很多钱
!

亲戚朋友一起花
!

大家一起开心
+

如果一个公司赚了很多钱
!

股东和其他利益相关者一起分享
!

大家就开心
+

如果某一个阶层有了更多的收益拿出来跟大家分享
!

大家就开

心
)

所以
!

我们今后的工作方向非常辛苦
!

得到这个奖以后
!

第一有话好好说
!

第二有事慢慢干
!

第三有钱大家花
!

争取把大家的事都办好
!

承担起社会责任
)

中凯企业集团总裁杨益华
!

中凯
&

诚信
$

定位为一个战略高度
!

我们认为
!

在

过去一段时间里
!

中国房地产行业迫切要求大家共同营造一个行业的良性环

境
)

一般认为都是消费者受到损害
!

我们认为
!

房地产行业形象和环境不好的话
!

最终受到影响的是这个行业的参与者
)

所以
!

中凯在前几年分别捐助成立了
&

中

国房地产诚信基金
$

和
&

诚信建设金
$!

主要目的就是推动房地产行业的诚信行

为
)

但是房地产行业的诚信仅仅靠一家企业是做不到的
!

需要各位参与者共同

努力
!

我们愿意和大家一起努力
!

为房地产行业做出更大的贡献
)

为了表明我们

的态度
!

今天上半年我们在北京发布了中国第一家由第三方发布的企业公民报

告
!

希望社会和行业给予我们监督
) "

唐文祺 赵阳 整理
$

上海市政府参事胡锦华
"

左
$

向栖霞建设股份有限公司董事长陈兴汉颁奖 本版摄影 徐汇


